

## Cinefórum La justicia social está de cine "Salud mental y desigualdad social: del estigma a la inclusión"

En este nuevo encuentro del Cinefórum, se abordará la temática **"Salud mental y desigualdad social: del estigma a la inclusión"** a través de la película "El solista (2009)".

*La película "El solista"* basada en una historia real, trata sobre Steve López, un periodista de Los Angeles que conoce a Nathaniel Ayers, un músico callejero sin hogar. Nathaniel fue un prodigo del violín y el chelo que estudió en Juilliard, pero desarrolló esquizofrenia, lo que truncó su carrera y lo llevó a vivir en la calle. A medida que Steve se acerca a Nathaniel para escribir un reportaje, termina involucrándose emocionalmente en su vida. La película muestra: a enfermedad mental y cómo la sociedad la maneja (o la ignora), el poder de la música como refugio y forma de identidad, y los límites entre ayudar a alguien y respetar su libertad.

Tras su visionado, se realizará un coloquio en el que contaremos con:

- Ana Masedo Gutiérrez, Profesora del Área de Psicología Social de la Universidad de Málaga.
- Carmen Sibaja Rico. Presidenta de la Asociación de Familiares y personas con enfermedad mental (AFENES).
- Pedro González Aceituno. Trabajador Social jubilado con 40 de experiencia en el ámbito de la salud mental.

La presentación y moderación estará a cargo de Javier Salas Rodríguez, Profesor del Área de Psicología Social de la Universidad de Málaga.

El evento, es de carácter gratuito, tendrá lugar el próximo miércoles día 11 de febrero de 2026 a las 18.00h.. en el Ámbito Cultural de El Corte Inglés (C/Calle Armengual de la Mota, 7 CP 29007 Málaga).

Para quienes no puedan asistir, la grabación estará disponible para su visualización posterior en el siguiente enlace.

<https://www.youtube.com/@CatedralInclusionSocialstreams> [

<https://www.youtube.com/@CatedralInclusionSocialstreams> ]

